



Bloqueos este martes 18 de marzo, paralizan totalmente la ciudad contra el seguro obligatorio



Maxi Despensa llega a Gualán con ahorro, calidad y comodidad para la familia

**Banco de Leche
Materna del
Hospital Pedro de
Betancourt
celebró sus 17
años**



Maxi Despensa llega a Gualán con ahorro, calidad y comodidad para la familia



Con el propósito de estar más cerca de las familias guatemaltecas, Maxi Despensa sigue expandiendo su presencia en el país con la inauguración de su tienda número 48 en Gualán, Zacapa, que además es la tienda 174 de la región. Ubicada en Barrio Las Flores, esta nueva tienda ofrece a la comunidad una experiencia de compra accesible, con un amplio surtido de productos a precios bajos.

Con una superficie de 1,249 metros cuadrados, Maxi Despensa Gualán pone a disposición de sus clientes más de 7,794 productos, que incluyen abarrotes, artículos de higiene personal y limpieza, frutas y verduras, carnes y embutidos, equipos electrónicos, electrodomésticos, ropa para toda la familia, productos para el hogar y mucho más. Además, cuenta con un amplio estacionamiento con 31 espacios para vehículos y más de 20 para motocicletas, brindando mayor comodidad a sus visitantes.

Más de 30 nuevos puestos de trabajo se han generado gracias a la apertura de la nueva Maxi Despensa Gualán, propiciando empleo para los residentes locales. Además, su fuerza laboral se compone de una equidad de género en donde hombres y mujeres, equitativamente, estarán atendiendo a los clientes que visiten la tienda.

En línea con su compromiso con el medio ambiente y la sostenibilidad, la tienda está equipada con paneles solares para el aprovechamiento de energía renovable, una planta de tratamiento de agua y pisos podotáctiles que facilitan la movilidad de personas con discapacidad visual.

Además, Maxi Despensa Gualán atenderá a sus clientes de lunes a domingo, de 7:00 a.m. a 8:00 p.m., ofreciendo un espacio cómodo y accesible para que las familias realicen sus compras con tranquilidad.

Con esta apertura, Maxi Despensa reafirman su compromiso con Guatemala, acercando productos de calidad a precios bajos, impulsando la economía local y generando oportunidades para más guatemaltecos.



Visa revela su práctica para combatir estafas, ayudando a proteger a los consumidores y al ecosistema financiero global



Visa, líder mundial en tecnología de pagos, reveló hoy su práctica para combatir estafas enfocada en identificar y detener estafas complejas a medida que surgen.

El nuevo departamento, el cual opera bajo el departamento de Riesgo y Control del Ecosistema de Pagos de Visa (PERC, por sus siglas en inglés), ahorró a las víctimas USD 350 millones en decenas de estafas el año pasado. Esto se suma a los USD 40 mil millones que PERC bloqueó en intentos de fraude en la red de Visa en 2024.

“Visa ha invertido más de USD 12 mil millones en tecnología en los últimos cinco años, incluyendo tecnología para reducir el fraude y fortalecer la seguridad de la red”, dijo Paul Fabara, líder global de Riesgos y Servicios al Cliente de Visa. “Al mismo tiempo, hemos realizado una inversión significativa en nuestra mejor arma contra los estafadores: nuestra gente. Al combinar nuestra tecnología patentada con las experiencias y perspectivas únicas que aportan nuestros talentos, podemos identificar y derrotar más eficazmente incluso a los estafadores más astutos”.

Visa Scam Disruption (VSD, por sus siglas en inglés) tiene como objetivo proteger a los consumidores, clientes y empresas aprovechando la gran experiencia, tecnologías y asociaciones de Visa:

- **Inteligencia contra estafas:** VSD reúne a un equipo multidisciplinario que implementa estrategias de mitigación para contrarrestar diversas estafas. Además de contratar a ingenieros y desarrolladores de inteligencia artificial de primer nivel, Visa ha centrado sus esfuerzos de reclutamiento en trayectorias profesionales no tradicionales en la lucha contra estafas, como ex agentes del orden público, profesionales militares y expertos en visualización de datos.
- **Investigaciones proactivas de estafas:** VSD mitiga las estafas a través de un proceso proactivo de investigación que aprovecha múltiples canales y metodologías para identificar y abordar estafas antes de que inflijan pérdidas devastadoras a los consumidores
- **Detección e interrupción de estafas:** VSD aprovecha la tecnología de vanguardia y los extensos datos a nivel de red propietaria para analizar y frustrar las estafas. Los investigadores usan herramientas de IA Generativa que permiten realizar análisis de correlación y gráficos para identificar relaciones complejas y filtrar grandes cantidades de datos a fin de identificar actividades de estafa verdaderamente positivas e impactantes. Visa entonces trabaja en colaboración con instituciones financieras, agencias del orden público y socios externos para interrumpir la infraestructura de redes de estafas. Al colaborar con las principales partes interesadas, VSD busca dismantelar operaciones de estafa y prevenir futuras actividades fraudulentas.

En una de las redes de estafas más grandes identificadas, Visa identificó patrones de fraude en comercios vinculados a la “verificación de identidad”. Utilizando un enlace de phishing enviado a través de un sitio web de citas que parecía un sitio legítimo de verificación de identidad, los estafadores inscribieron a las víctimas en ciclos de facturación recurrentes. Al correlacionar las transacciones con datos de IP y aplicar lógica avanzada al conjunto combinado, Visa mapeó una red de comercios con atributos de estafa similares para identificar toda la infraestructura del esquema. Visa luego cerró casi 12.000 de estos comercios fraudulentos. Este esfuerzo evitó pérdidas por más de USD 37 millones en fraude y ha sido remitido a las autoridades del orden público.

Bloqueos este martes 18 de marzo, paralizan totalmente la ciudad contra el seguro obligatorio



Hoy martes 18 de marzo, 24 puntos se encuentran bloqueados por manifestantes que rechazan el pago del seguro obligatorio de responsabilidad civil contra terceros y ocupantes.

Las complicaciones del tránsito a causa de los bloqueos afectan a miles de guatemaltecos. Las medidas de hecho son a causa del seguro obligatorio que impuso el Gobierno de Guatemala

Según la información oficial, los puntos bloqueados son en la Ciudad de Guatemala, municipios aledaños y otros departamentos:

El rechazo al seguro obligatorio para vehículos impuesto por el gobierno de Bernardo Arévalo, está causado rechazo en la población guatemalteca, debido a que tocará fuertemente sus bolsillos y permitirá el saqueo y aprovechamiento por parte de las aseguradoras del país.

Son miles de guatemaltecos que están mostrados su rechazo, en estos momentos se reportan manifestaciones que afectan las rutas principales como la ruta al Atlántico, ruta al Pacífico, ruta interamericana y ruta a oriente.

Los Guatemaltecos expresaron que esperaban que el seguro sea aplicado únicamente a transporte pesado y transporte colectivo de pasajeros, sin embargo la medida establece que cualquier tipo de vehículo incluyendo motocicleta.

A partir de 1 de mayo de 2025 será obligatoria la contratación del seguro contra terceros para la circulación de vehículos y motocicletas en Guatemala.

En rechazo a esa medida, diversos grupos mantienen bloqueos y protestas en diversos puntos de Ciudad de Guatemala, así como en municipios y departamentos del país.



AMCHAM rechaza los bloqueos que afectan la libre movilidad



La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala) rechaza cualquier acción que afecte la libre locomoción de los guatemaltecos.

Reconocemos y respetamos el derecho constitucional a manifestar, sin acciones que vulneren el derecho del resto de la población. Por ello, instamos a que las protestas se realicen de manera pacífica, sin obstruir la movilidad de todos los ciudadanos y sin atentar en contra del transporte público la propiedad privada.

Hacemos un llamado a las autoridades para mantener el marco jurídico, estableciendo un diálogo urgente con los manifestantes para solventar esta problemática que afecta a diversos sectores del país.

Estas acciones impactan en la circulación de mercancías, lo que genera retrasos en la entrega de productos nacionales e importados. Los servicios de emergencia pueden verse impedidos de llegar a su destino a tiempo, poniendo en riesgo vidas.

Además, generan embotellamientos que afectan el transporte público y privado, que obliga a las personas a caminar largas distancias hacia sus hogares o lugares de trabajo.

El Banco de Leche Materna del Hospital Pedro de Betancourt celebró sus 17 años



En 2008 se inauguró el Banco de Leche Materna “Dr. Miguel Ángel Soto Galindo” en el Hospital Pedro de Betancourt y con un acto especial celebró sus primeros 17 años el pasado diez de marzo.

“La leche materna es vida, y su impacto ha sido crucial en la reducción de los índices de mortalidad neonatal, favoreciendo un inicio de vida saludable”, comentó el Dr. Miguel Ángel Soto quien fue el principal promotor de este banco que lleva su nombre.

Gracias a las jornadas de donación que se promueven en el hospital, mensualmente se recolectan hasta 100 litros de leche materna, que son indispensables para la nutrición de recién nacidos.

Este banco de leche fue el primero en Centroamérica, y ha recibido cuatro certificaciones del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF). A lo largo de su trayectoria, ha atendido a más de 200,000 madres y más de 50,000 recién nacidos, muchos de los cuales han superado etapas críticas.

Cada madre que recibe orientación y cada bebé que sobrevive gracias a este banco de leche representan un paso hacia la promoción de la lactancia materna y la construcción de un futuro más saludable, acciones que respaldan el compromiso del Ministerio de Salud con la salud materna e infantil.

Freidora de aire sus mitos y realidades, según expertos

Las freidoras de aire son una excelente herramienta para cocinar con menos grasa, no obstante, así como otros productos, este electrodoméstico está lleno de mitos y realidades que aquí te contamos.

Las freidoras de aire se han vuelto un electrodoméstico estrella en muchas cocinas, pero con su popularidad también han surgido mitos que generan dudas entre los consumidores.

Las freidoras de aire son cancerígenas: todo depende del material. La asociación recomienda echarle ojo a los materiales del producto, los cuales deben estar libres de PFOA, BPA y cobertura de Teflón.

La cesta no se puede lavar: esto es falso, se debe limpiar la freidora después de su uso.

No se pueden poner alimentos congelados: esto también es falso, podemos descongelar en la freidora e incluso cocinar alimentos en este estado.

Se deben evitar alimentos para gratinar, postres, pastas o palomitas: ¡totalmente falso también! Cada uno de estos alimentos puede prepararse dentro de la freidora e incluso, desmintiendo otro mito, puede añadirse aceite.

Las freidoras de aire son una opción práctica y eficiente para cocinar con menos grasa, pero no hacen magia. Elegir ingredientes saludables y comprender sus limitaciones es clave para aprovechar al máximo este aparato.



Lo cierto es que muchas de las afirmaciones, tanto de riesgos como de ventajas, tienden a ser sensacionalistas. Este electrodoméstico sí es una alternativa más ligera y sana que la fritura tradicional, ya que posibilita preparaciones crujientes con una cantidad mínima de aceite y menos calorías. Además, genera menos emisiones de compuestos perjudiciales, como los hidrocarburos aromáticos policíclicos (HAP) y las acrilamidas.

Un uso correcto de este electrodoméstico supone varias ventajas en lo asociado con tu salud. No solo porque reduce la formación de compuestos perjudiciales como los hidrocarburos aromáticos policíclicos (HAP) y la acrilamida, sino porque posibilita la elaboración de recetas crujientes y sabrosas con menos grasas y calorías en comparación de la fritura tradicional.